
　2010-2011 年の会長就任のご挨拶を申し上げま
す。7 月 1 日長野みすずライオンズクラブの会長に
就任致しました風間邦光でございます。入会から
21 年間、諸先輩よりご指導頂きましたライオンズク
ラブの奉仕の精神の知識と経験をもとに、当クラブ
が先駆的に「ひと」特に地域のこどもたちの人材育
成活動に多くの金銭、労力アクティビティーを実践
してきた歴史を更に発展させる努力を致したいと存
じます。
　本年は創立 30 周年を過ぎて、新たな歩みに入っ
た年であります。そこで、本年はクラブの人的資源、
財政基盤の強化に努めることを第一義にして、アク
ティビティーを構成しましたので、あるいは物足り
なさをお感じになる向きもあるかとは存じますが、

すでにクラブのアクティビティーは量的には充足し
ているものと思いますので、時代背景、質的変化を
加味したアクティビティーを模索しながら、委員会
中心に立案し、実施する方法に移行したいと思いま
すのでご協力をお願い致します。
　1 年任期は私どもにとっては大変珍しいことです
が、私の好きなローマの歴史作家である塩野七生（な
なみ）氏によれば、紀元前 500 年共和政ローマに
移行したときから、毎年この国の最高位者執政官を
市民集会で選出したことに始まる由緒ある制度との
ことです。その意味は「精一杯職を全うせよ」、と
のことですので、執行部一同微力でありますので、
どうか皆様からの温かいご支援ご協力をお願い申し
上げまして、ご挨拶と致します。

会  長　 L. 風 間 邦 光
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幹事就任にあたり
　本年度、L・風間邦光会長の下で幹事をさせていただくことになりました。
L・芦田です。歴代の名幹事の後を自分の様な、口べたで、人様の前では上がっ
てしまう者がと、指名委員を恨みましたが、先輩の方々に、大丈夫、やれば
出来るクラブのみんなが助けてくれる、相互理解の精神だからと励まされ、
お引き受けする気になりました。風間丸が出港して二ヶ月自分を表に出さず、
五役、副会長、理事、委員長初め、会員の皆様のお力を頂きながら、この一年、
頑張ります、当クラブ会員の皆様よろしくお願い致します。

就任に当たって
　本年度会計を仰せ付かりました笠井です。すでに 2 回目の例会が終わり
ましたが、これからの船出が心配で頭がいっぱいです。現役を退って数年
たっておりますのでなかなかメンバー各位の立場を理解出来ず発言や行動に
戸惑っております。事務局の田中さんはじめ皆様にご教授いただき精一杯頑
張って行く所存です。
　入会 5 年目の新参者の私が今だにクラブのしきたり等なじめないことだら
けなのにこの様な重要な役を引き受けてしまったのか悔やんでいる今日この
頃です。
しかし引き受けたからには風間丸の執行部として一生懸命がんばりますの
で、皆様のご支援ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

就任に当たって
　この度ライオン・テーマーを仰せつかりました山本です。この一年間務ま
るかとても不安ですが風間会長のスローガン「ともに歩み、ともに育てよう」
に沿って皆様と気持ちを一つにし、精一杯努めさせて参りますのでご協力を
宜しくお願いいたします。
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テール・ツイスター登場

　私のテール・ツイスター登場は今回で 2 度目になります。それは今から 20
年も前の事ですが、入会して 5 年位の時でした。当時会員は 80 名以上在籍
しており、又バブル景気も終わろうとしていましたが良き時代でした。ドネー
ション合計は 30 年間で 3 番以内に入っていると思います。それに比べて景
気が底をついているような時に 2 度目の登場（就任）となりました。目標 80
万円と 1 度目の時より少ない金額ではありますが決して楽な数字ではありま
せん。でも会員の皆様にはあまり無理をさせないで、しっかり集めますので
御理解の程よろしくお願いします。

第一副会長就任にあたり

　風間執行部の第一副会長に任命されました。
　第一副会長は、次期会長として長野みすずライオンズクラブを引き受けな
ければなりません。
　風間執行部の一員として活動しながら、勉強させてもらいたいと思ってい
ます。
　ライオンズクラブのモットー　We Serve のもとにどんな奉仕をしたらよ
いか、どんな形で奉仕したらよいか、今年一年、風間執行部でライオンズ活
動を模索したいと思います。

第二副会長就任にあたり

　本年度の第二副会長を仰せつかりました河田です。私自身は、3 年前、南
波会長のもとで第二副会長を務めましたので、2 度目の就任となりますが、
北川指名委員長に口説き落とされてのお引き受けということに相成りまし
た。
　30 周年の「嵐」も過ぎ去り、風間会長は、委員会主導による地域密着の着
実な奉仕活動を推進しようとの方針を掲げております。会長の意を汲み、ふ
れあいまつりをはじめとする事業のまとめ役として頑張らせて頂きます。1
年間、何卒よろしくお願いいたします。
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第一副会長　 L. 松 野 是 邦

第二副会長　 L. 河 田 育 敏

運営委員会

事業委員会
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第三副会長就任にあたり

　このたび、第三副会長を仰せつかりました松山です。周年の後ということ
も有り、例年に比べると出番は少ないですが、精一杯がんばりますので、ご
指導・ご協力の程、よろしくお願いいたします。
　この原稿を書いているのはガバナー公式訪問の後ですが、記念祝宴の際に
は、大変なご協力をしていただきありがとうございました。
　風間執行部の一員として、執行部と皆様の橋渡し役として、気軽に話し掛
けてください。気は小さく、図体ばかり大きい私ですが、楽しいクラブ運営
を目指して、がんばります。

地区役員就任にあたり

　今年度第 2 リジョン・第 3 ゾーン
の地区献血・骨髄移植委員という大
役を仰せつかり大変緊張し本年度を
迎えました。
　微力ながら一年間一生懸命努めさ

せて頂きますのでご指導よろしくお願い致します。さっそく 6 月
25 日にキャビネット事務局で第一回の会議が開かれ、丸山地区
ガバナーの方針が発表されました。献血は昨年度実績の 10% アッ
プ、献血推進アドバイザー認定講習会の実施、臓器移植推進普及
全国街頭キャンペーンの実施、献血事業推進チャリティゴルフの
11 月実施が主な事業内容でした。8 月 23 日には、ホテル国際 21
で 2R・3Z の第 1 回ガバナー諮問委員会が行われ、委員会報告を
行いました。特に、献血は近年高齢化にともない減少傾向にある
との事です。各クラブの皆様の一層の御協力をお願いするところ
です。一年間クラブメンバーの皆様には一増の御協力と御支援を
お願いし、就任の挨拶とさせて頂きます。

第三副会長　 L. 松 山 光 和

2R・3Z 地区献血・骨髄移植委員
 L. 丸 山 英 明

特別委員会

地 区 役 員
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桜坂・桜の木の手入れ　

福田ライオン、3年間ご苦労様でした

2010

 7　   25

2010

 8　    2

　平成 22 年 7 月25日、6 時半の早朝より行った桜の木の手入れ、下草刈り、
多数のメンバーが集っていただき、ありがとうございました。暑さ対策のため、
早朝よりの作業にさせていただいたのですが、例年に増して今年は特に暑かっ
た日でした。草もたいへん生育しており、とてもきびしい作業だったと思います。
　諸先輩方が植えていただいた桜の木、毎年、少しずつ大きく成長しています。
この桜の木が毎年春には、きれいな桜が咲いてもらえるようこれからも、たい
せつに見守っていきたいと思います。（市民教育委員長　L. 山室）

　平成 19 年 4 月に、L. 片桐のスポンサーに
より入会されました。この間、不慣れな環境
にも拘わらず、クラブ活動に理解され、ご尽
力を頂きました。転勤との事で残念ですが、
3 年間、ご苦労様でした。
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家族合同納涼例会
2010

 8　    6

　去る 8 月 6 日（金）ホテル国際 21 に
て納涼例会が開催されました。今年もL.L
の皆様が多勢参加され、和気藹々の楽し
いひと時でありました。土屋ライオンの
元気な姿も印象的でした。

新会員　L. 有田の挨拶

ホテル国際21
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2R・3Zガバナー公式訪問
2010

 8　   27

祝宴パーティー

　当クラブがホストとし
てのガバナー公式訪問。
丸山ガバナーを迎え、
約 250 名 の 3Z ク ラ
ブメンバーが参加し
て、盛大に行われま
した。祝宴も伊倉副
幹事の司会進行の元、
和やかな雰囲気で無

事、ホストクラブの役
目を果たしました。

ホテル国際21

上野 ZC より一校一国運動推進の証の贈呈 基本方針を述べる丸山地区ガバナー



6 月 20 日㈰ 共生の森2000現・次期役員総会
25 日㈮ 出席奨励委員会
25 日㈮ 次期地区献血・骨髄移植準備委員会
25 日㈮ 準備理事会
26 日㈯ 長野国際親善クラブ「22年度通常総会」
30 日㈬ 第29回ふれあいまつり第一回実行委員会

7 月 2 日㈮ 後期会計監査
5 日㈪ 7月定例理事会
9 日㈮ 7月第一（年頭）例会
10 日㈯ 「共生の森2000」管理作業
12 日㈪ 第１回複合地区リサーチ・長期計画委員会
13 日㈫ 地区ガバナー L・滝沢瑞穂の慰労と地区ガ

バナー　エレクト励ます会
14 日㈬ 第１回地区名誉顧問会議
15 日㈭ 歴代会長・幹事会
16 日㈮ 出席奨励委員会
22 日㈮ 会員厚生接待親善委員会
22 日㈬ 第１回地区ガバナー・キャビネット会議
22 日㈬ 第１回新会員セミナー
25 日㈰ 桜坂の桜の手入れ（第二例会振替）
28 日㈬ 長野白樺LC7月第二「納涼例会」
30 日㈮ 出席奨励委員会

8 月 2 日㈪ 8月定例理事会
6 日㈮ 22年度クリーン長野定期総会・講演会
6 日㈮ 8月第一（納涼）例会
7 日㈯ 第１回日本・フィリピン合同医療奉仕活動

実行委員会
9 日㈪ 国際教育推進委員会
10 日㈫ 3Zガバナー公式訪問正副拡大実行委員会
12 日㈭ 出席奨励委員会

13日㈮～ 16日㈪ クラブ事務局夏季休暇
18 日㈬ キャビネット会計監査
19 日㈭ 3Zガバナー公式訪問実行委員会
21 日㈯ 第１回献血広報
23 日㈪ 第１回3Zガバナー諮問委員会
24 日㈫ 風間執行部激励ゴルフ大会
25 日㈬ 3Zガバナー公式訪問正副拡大実行委員会
27 日㈮ 3Zガバナー公式訪問（例会振替）
30 日㈪ 告別式（L松野家）

9 月 3 日㈮ 出席奨励委員会
6 日㈪ 9月定例理事会
8 日㈬ 第22回長野千曲LCチャリティーゴルフ大

会
9 日㈭ 2Ｒ・2Ｚガバナー公式訪問

第2回新会員セミナー
10 日㈮ 9月第一例会
14 日㈫ 2Ｒ・1Ｚガバナー公式訪問
17 日㈮ 出席奨励委員会
24 日㈮ 第１回地区献血・骨髄移植委員会

第二例会

30 日㈭ 出席奨励委員会
10 月 1 日㈮ 10月定例理事会

2 日㈯ 第29回ふれあいまつり前日準備
第29回ふれあいまつり野菜切り

3 日㈰ 第29回ふれあいまつり（例会振替）
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　各地で最高気温が更新するという異常なまでの猛
暑の中、風間執行部がスタートしました。
　スタート間もなくのガバナー公式訪問の取仕切り、
大変御苦労様でございました。
　私ども、ＰＲ会報編集委員一同、これより一年間
精一杯風間執行部、会員皆様の為にお役にたてる様
頑張りますのでよろしくお願い申し上げます。

（PR・会報編集委員会一同）

ＰＲ・会報編集委員会

◎金澤　正明
　西澤　章夫

◯西澤裕美子
　藤原　　諭

　荻原　正男
　水野　俊明
　

経 過 報 告

今後 　予定の

有
ありた

田　敏
としお

男　Ｓ 32.6.28 生

入会：Ｈ 22.8（スポンサー：Ｌ . 片桐　勇）
自宅：長野市西後町 1558-1-703
会社：ホテルＪＡＬシティ長野（ホテル業）総支配人
　　　〒 380-0834　長野市問御所町 1221
　　　☎ 225-1131　FAX225-0031
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